
dois dias do mês de abril de dois mil eAta da Reunião ordinária do Conselho Fiscal. Aos vinte e
trinta minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Fiscal, na sala de

1
2 dezenove, às oito horas e

presença dos conselheiros Sra.3 Reuniões da CAAPSML, sito à Av. Duque de Caxias, 333, contando
Sr. Márcio Adriano Porfirio da Silva, Sr. Flávio Roque e a secretária Solange

com a

4 Maria Giselda de Lima, o
5 Magro. A reunião teve como pauta:

1. Relatório de aplicações financeiras dos meses de Fevereiro e Março/2019;
2. Balanço Geral do exercício de 2018 dos Fundos de Saúde, Órgão Gerenciador,

Fundo Previdenciário e Fundo Finpceiro; _ ,
3. Balancetes dos Fundos de Saúde, Órgão Gerenciador e Fundo Previdenciáno do mes

6
7
8
9

de Janeiro/2019;
4. Resposta do Oficio n° 06/2019-CF- solicitando acompanhamento dos órgãos internos 

trabalhos da Comissão designada pela Portaria n° 17 de 24/01/2019;

10
11
12 nos
13
14

A reunião iniciou com a secretária repassando aos conselheiros Fiscais o Balanço Geral do exercício 2018, o 

Balanço do mês de janeiro/2019 e o relatório das aplicações financeiras, para conferência e posterior

17 confecção de relatórios de análise. Em seguida os conselheiros tomaram ciência da resposta do Oficio n°

18 006/2019-CF. O conselheiro Flávio Roque sugeriu enviar oficio para a superintendência solicitando histórico
valor do déficit. O conselheiro Márcio concorda.

15
16

19 de reajuste do Plano de Saúde dos últimos 5(cinco) anos e o
20 a conselheira Maria Giselda discorda por acreditar que tais informações possam gerar distorções nas opiniões

dos conselheiros Fiscais. A próxima reunião foi agendada para o dia 20 de maio de 2019 às oito horas. Não 

havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente
21
22

23 ata juntamente com os demais presentes.
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